



## #Video Familiares de desaparecidos en Jalisco protestan en San Lázaro

Alrededor de 200 familiares de personas desaparecidas en Jalisco se manifestaron en la Cámara de Diputados, donde amenazaron con un portazo



**Familiares de personas desaparecidas en Jalisco irrumpieron en la Cámara de Diputados para manifestarse.**

Los manifestantes ingresaron al Palacio Legislativo de San Lázaro al grito de “Ahora se hace indispensable, presentación con vida y castigo a los culpables” “Vivos se los llevaron, vivos los queremos” y “¿Dónde están?, ¿nuestros hijos, dónde están?”, entre otras consignas.

La **protesta** estuvo acompañada por el **diputado José Luis Sánchez González** del PT.

El colectivo de búsqueda pidió **ayuda federal** ante presuntas omisiones por parte de autoridades de Jalisco.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 **LÓPEZ-DÓRIGA**  
DIGITAL

27/2/2025

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

En un inicio le fue negada la entrada a los manifestantes a la zona de galerías, pero finalmente se les permitió acceder a la sala de conferencias para emitir un pronunciamiento.

<https://lopezdoriga.com/nacional/familiares-desaparecidos-jalisco-protestan-san-lazaro/>